

Alertan por muertes de niños por enfermedad desconocida en el Congo



Niños del Congo

Octubre, 21- Una enfermedad hasta el momento no tipificada, ha cobrado la vida a más de 160 niños en un período cercano a los dos meses, en la región de Gungu, ubicada en la República Democrática del Congo, informó este jueves el medio congoleño Actualite.

Varios reportes indican que la enfermedad, que apareció por primera vez a finales del pasado mes de agosto, afecta en particular a niños menores de cinco años. El jefe de la división provincial de salud señaló que las víctimas también presentan signos de malaria.

"Además de la malaria, alguien puede padecer otra enfermedad que no conocemos, pero que provoca

anemia", dijo el médico Jean-Pierre Basake al mencionado medio.

Según el alcalde de la comuna rural de Mukedi, Alain Nzamba, en su zona, que comprende los pueblos de Lozo Munene y Kinzamba, se registra una media de cuatro muertes diarias de menores.

El ministerio de Sanidad anunció el envío de una comisión a la zona para analizar la situación, buscar el origen del brote y crear las medidas de contención para combatir la enfermedad.

Vale recordar, por la relación que al parecer tiene esta nueva afección con la malaria, que la primera vacuna contra esta enfermedad para administración en edades pediátricas comenzó, a inicios de este mes de octubre, una introducción piloto en varias zonas seleccionadas del continente africano. (Fuente: TeleSur/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/274618-alertan-por-muertes-de-ninos-por-enfermedad-desconocida-en-el-congo>



Radio Habana Cuba